La Provence

Article paru le 17 juin 2015

ça buzzen ville

LA PHOTO DU JOUR



Les déchets spécifiques: le bon geste, c'est aller en déchetterie. Samedi dernier, une journée de collecte organisée par <u>EcoDDS</u> et Leroy Merlin (notre édition du jeudi) a permis de collecter près d'une tonne de produits divers (peintures, jardinage, véhicule, piscine, maison).

Ces produits chimiques qui ne doivent pas être mélangés aux déchets ménagers pour ne pas les polluer sont collectés et traités à part pour être recyclés. Une opération de sensibilisation et d'action auprès d'un public de bricoleurs pour l'informer qu'il convient d'apporter ces produits en déchetterie, si possible dans leur emballage d'origine pour mieux les reconnaître.

Une opération réussie au dire des organisateurs et participants.

/TEXTE ET PHOTO JEAN-CLAUDE DUBINI